

El bar del Mercado Central renueva su imagen y amplía su oferta gastronómica

06/09/2024



Imagen renovada del restaurante-cafetería.

El bar-cafetería del Mercado Central de Elda ha renovado su imagen, ha modernizado sus instalaciones y ha ampliado su oferta gastronómica con platos tradicionales eldenses y con un servicio de plancha a disposición de los clientes del Mercado. El objetivo de esta renovación es seguir mejorando el servicio que los clientes del Mercado Central tienen a su disposición.

El bar-cafetería ofrece una carta gastronómica muy atractiva y variada en la que se han incluido propuestas de la cocina eldense, como fasiuras, fandango,

gachamiga, ollica de trigo y arroz con conejo y caracoles, entre otros platos. Además, el establecimiento ofrece a sus clientes servicio de plancha para el cocinado de aquellos productos que se hayan adquirido en el Mercado Central y deseen disfrutarlos en el momento. También cuenta con servicio de comida para llevar. Igualmente, coincidiendo con fiestas tradicionales de Elda, como Moros y Cristianos, Fallas o Fiestas Mayores, ofrecerá elaboraciones típicas como buñuelos de calabaza, toña de patata, potaje eldense, mezcláico, etc.